



La Fundación General recibe el certificado de calidad “como garantía de su buen hacer”

El control de gestión alcanza a los 4 procesos “clave” de la entidad

B.H. | SALAMANCA

Después de trabajar desde finales de 2014 en la certificación de calidad de la actividad que desarrolla Fundación General de la Universidad de Salamanca, ayer la entidad recogió la acreditación con la que Bureau Veritas, entidad de reconocido prestigio, certifica que el sistema de gestión se ha auditado y encontrado conforme con los requisitos de la norma ISO 9001:2008. En este sentido, el director gerente de la Fundación, Óscar González Benito, aseguró ayer que se trata de un paso “clave para ganar la confianza de los agentes”, teniendo en cuenta que la entidad desarrolla una labor de “puente” con el tejido social, además de ser un órgano gestor y de dirección proyectos para este fin.

El alcance de la certificación abarca la tramitación, ejecución y coordinación de programas nacionales e internacionales; la tramitación de becas y prácticas en empresas de titulados universitarios; la organización y coordinación técnica de eventos para entidades colaboradoras, como congresos, seminarios, reuniones científicas, simposios y conferencias; además de la coordinación e impartición de cursos, como títulos propios de la Universidad y de la propia Funda-



González Benito, Hernández Ruipérez y Martín-Peñasco, ayer. | ALMEIDA

ción. En el acto de entrega oficial del certificado estuvo presente el director comercial de Bureau Veritas en España y Portugal, Carlos Martín-Peñasco, así como el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. “Esta certificación ratifica el esfuerzo de la Universidad y de sus entidades asociadas para ofrecer la mejor calidad en

sus servicios”, aseguró Daniel Hernández Ruipérez, que unas horas antes —en concreto el lunes por la tarde— recogió el reconocimiento de la Fundación Reina Sofía a la Fundación General del Estudio, en un acto presidido por los Reyes con motivo del 40 aniversario de la institución real dedicada a estudiar y paliar los efectos del Alzheimer.